

PRÉCAUTIONS A PRENDRE A PROPOS DES CARTES DE VISITES.— Il faut éviter de laisser entre les mains des enfants ces jolies cartes de visites naérées qui sont d'un si bel effet. Elles sont obtenues par l'acétate de plomb, qui est un poison. Les enfants qui portent ces cartes à leur bouche peuvent être empoisonnés avec ces cartes, d'autant plus que le goût en est sucré.— *Echo de la Presse Méd.*

---

LE RHUME DE CERVEAU.

---

Où donc t'ai je pinzé, absurde phlegmasie,  
 Stupide coryza, catarrhe insidieux.  
 Mon pouls est enfiévré, ma pensée obscurcie.  
 Coulez, ma pituitaire, et vous, pleurez, mes yeux !

L'éternuement secoue en vain mon inertie.  
 Pidoux avec Trousseau, docteurs judicieux,  
 N'opposant qu'un mouchoir au mal capricieux,  
 Croient qu'il faut le traiter par la diplomatie.

Eh bien ! Je resterai farouche en mon fauteuil,  
 Les pieds sur les chenets et condamnant mon seuil.  
 A quoi bon laisser voir une face piteuse ?

Et j'aurai des mouchoirs en tas, sous mon habit ;  
 J'en veux mouiller autant qu'un évêque en bénit,  
 Car je n'ai plus d'espoir qu'en vous, ma blanchisseuse !

---

LE COR AUX PIEDS.

---

Je suis le cor aux pieds, et c'est moi qui proteste,  
 Contre le cordonnier et son cuir oppresseur.  
 L'élégance m'impose un joug que je déteste.  
 Je veux que tu sois libre, ô phalange, ma sœur.

En vain le pédicure, en son dessein funeste,  
 Le scalpel à la main, réduit mon épaisseur.  
 Il se croit triomphant ! Erreur ! Le sol me reste ;  
 J'y renais plus puissant contre l'envahisseur.

Le gommeux voudrait bien, comprimant la nature,  
 Faire admirer un pied plus grand que sa chaussure.  
 Le bottier, son complice, est aussi son bourreau.

Qu'un aveugle instrument nous taille et nous nivèle,  
 La persécution redouble notre zèle :  
 Oignons, durillons, cors, nous narguons Galoppeau !